



## Rosario Piedra denuncia “campaña de descrédito” en comparecencia ante la Permanente

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Marcada por su cercanía a Morena y por haber obtenido la peor evaluación en el proceso de selección de la presidencia de Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) para el periodo 2024-2029, Rosario Piedra Ibarra sostuvo que durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador y en lo que va de la administración de Claudia Sheinbaum Pardo, se han registrado “avances positivos” en materia de derechos humanos, derivados del cambio de régimen.

Ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, a dos meses de iniciar un nuevo periodo al frente de la CNDH, Piedra Ibarra presentó un resumen del informe anual de actividades del año que concluyó, atendiendo un formato que no permitió la interlocución con los legisladores que asistieron a la sesión, a quienes llamó a respaldar su propuesta para transformar el organismo en la llamada Defensoría el Pueblo, y que presentó en enero de 2023.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/358121/rosario-piedra-denuncia-campana-de-descredito-en-comparecencia-ante-la-permanent>